

La Espirulina habla a la humanidad en nombre de una de las primeras especies vivientes, en el Planeta, Las algas.



Nosotras, las algas más antiguas, iniciamos la fotosíntesis en el momento más feliz de la evolución para abrir paso al despliegue de la vida. Podemos ayudarlos, porque tenemos una misión fundamental.

En algún momento del futuro mirareis hacia atrás, hacia estos próximos veinte años. La transformación de vuestra actitud ante el cuerpo, la especie y el planeta os parecerá muy rápida. Esta maravillosa aventura será el momento más espléndido y creativo de vuestra evolución, y al realizarla os convertiréis en plenamente humanos.

Conocer la evolución es una experiencia a la vez sencilla y profunda. Reconocer el daño que habéis hecho a nuestro planeta os liberará del pasado y será para la vida el más generoso de los regalos. Comprenderéis que vuestra función no es controlar la naturaleza, sino participar en ella.

Todos estamos formados por las mismas partículas elementales, surgidas en el principio de la creación. Los humanos no sois sino una de las muchas organizaciones de partículas que danzan con las demás partículas. Regocijaos de vuestra unión con todas las formas de vida.

Al redescubrir vuestra relación con el mundo natural, os curareis y curareis el planeta. Estamos deseando ver como aprovecháis la oportunidad que se os presenta en estos próximos veinte años. Ahora, id a manifestar vuestra postura y a participar plenamente de la belleza, la maravilla y la gloria de la creación desplegada en todo su esplendor.

Henrikson, Robert, 1994. Microalga Spirulina Superalimento del futuro.

P.D. Nota para el lector: Después de leer esta carta, por favor, transmítela a alguno de tus compañeros humanos. Si todavía quieres hacer más, puedes copiarla, traducirla, reimprimirla y distribuirla. La Humanidad somos todos.
info@quartanatura.com